



Licenciatura en administración de empresas

Docente: García Alfonzo Mireya del Carmen.

Materia: Taller de elaboración de tesis.

Tarea: ensayo de unidad II y III

Alumno:

Ever Morales Noriega.

Cuatrimestre:

9°

Introducción

En el presente ensayo hablaremos de la unidad II y III del taller de elaboración de tesis en el cual pudimos abordar diferentes puntos de estas dos unidades, en los cuales especifica los puntos que hay que abordar con el fin de conseguir una tesis que se ajuste a los lineamientos establecidos.

Unidad II y III

Como primer punto podemos referirnos a la unidad II del taller de elaboración de la tesis como la unidad que deberá considerar imprescindiblemente las siguientes partes: portada, introducción, tabla de contenido, resumen, cuerpo del trabajo de tesis, conclusiones y bibliografía, ya que la unidad II hace referencia a las partes con la que debe de contar una tesis, que ya como lo mencionamos anterior mente algunos de los puntos importantes según mi criterio son:

Portada: Por ser la primera página del escrito, es la parte que representa la primera impresión ya que contiene los datos generales como: nombre completo de la Universidad, facultad, carrera, título del trabajo, nombres y apellidos del alumno, código del alumno, asesor y fecha.

Introducción: La introducción es el párrafo clave del contenido, porque con ella puedes atraer lectores y hacer que estén dispuestos a seguir leyendo, con esto también podemos referirnos a este punto como uno preciso dentro del contenido de la tesis, ya que la introducción es imprescindible para garantizar que tu tesis sea de gran interés.

Tabla de contenido: Se refiere a la lista organizada de las partes que conforman la tesis en el orden en que se presentan al interior del trabajo. En pocas palabras podemos referirnos a ella como el índice del trabajo, la cual nos muestra el interior del trabajo, como está conformado, el número de hojas con el que cuenta Y el orden con el que cuenta.

Resumen: El resumen debe mostrar la conexión lógica de las ideas explicadas en el texto fuente, incluso si eso significa cambiar el orden en que aparecen, y la redacción debe ser en un tono objetivo, en pocas palabras podemos decir que se refiere más al del punto de vista del autor sobre lo interesante de su tema.

Cuerpo del trabajo de tesis: Podemos referirnos como uno de los puntos más extensos dentro de las partes del trabajo ya que se refiere a las partes o secciones que forman el contenido de la tesis, al interior de la obra, el capítulo es la parte que señala la división general del cuerpo del trabajo; el subcapítulo es el desglose de los distintos puntos de cada capítulo.

Conclusiones: Es una parte importante de la tesis donde el autor da su propio punto de vista con relación a su hipótesis, basado en el trabajo concluido, él expone si su hipótesis fue acertada o no, ya que la comprueba basado en una síntesis de los resultados obtenidos.

Bibliografía: este punto se refiere a la comprobación de los datos obtenidos.

Como segundo punto abordaremos partes de la unidad III del taller de elaboración de tesis, las cuales hacen referencia a la recopilación de la información e interpretación de la información con la cual contara gran parte de la tesis ya que en ella podemos incluir la información obtenida así como también las entrevistas, las encuestas y sus resultados, ya que se realizan con el fin de especificar que quien realiza la investigación de todo el trabajo se ajusta correctamente a las normas solicitadas.

Como lo mencionábamos anterior mente la unidad III se enfoca en el diseño de la investigación esto quiere decir que el investigador debe visualizar la manera práctica y concreta de contestar las preguntas de investigación, además de cumplir con los objetivos fijados. En pocas palabras podemos decir que la unidad III se centra en “qué o quiénes”, es decir, en los participantes, objetos, sucesos o colectividades de estudio.

Conclusión

En conclusión podemos decir que cada punto de estas unidades nos ayudó a que nuestra tesis estuviera bien estructurada, al igual que nos muestran la enumeración correcta y la cantidad de información con la que debe de contar cada unidad estudiada.